

31.10.2008 – 11:40 Uhr

auto-suisse: La tendance aux voitures à grande efficacité énergétique est manifeste

Berne (ots) -

Bien qu'après trois trimestres, le marché global continue à se situer 3,1 pour cent au-dessus des ventes de l'année précédente, un net recul se manifeste au niveau des ventes de grandes automobiles coûteuses. Les citoyennes et citoyens suisses achètent désormais des voitures plus petites.

Même en l'absence d'interventions des autorités et de prescriptions de plus en plus restrictives, les consommateurs se montrent donc parfaitement capables de faire preuve de sens des responsabilités pour protéger le climat et agir en conformité aux impératifs de l'efficacité énergétique. La tendance actuelle aux véhicules plus petits, plus sobres et à grande efficacité énergétique le montre clairement. Les ventes de microvoitures ont augmenté de près d'un tiers et, au niveau des véhicules compacts et des voitures de la catégorie moyenne inférieure et supérieure, on enregistre également une croissance nette des ventes. En revanche, les ventes des véhicules de la catégorie de luxe (- 20,3 %) et de la catégorie supérieure (- 17,5 %) ont fortement baissé par rapport à la même période de l'année précédente. Les chiffres de vente des SUV n'ont augmenté, quant à elles, que de 0,6%, soit un pourcentage nettement plus faible que le marché global. Pour cette catégorie, on n'enregistre toutefois une croissance que dans la catégorie moyenne inférieure et supérieure, pour les SUV de luxe ou de la catégorie supérieure, on note un recul considérable de -21.7 %, respectivement de -16.8 %.

La statistique par segments avec indication des tendances est disponible sur le site Internet www.auto-schweiz.ch

Kontakt:

Andreas Burgener, Directeur
Tél.: +41/31/306'65'65
E-Mail: a.burgener@auto-schweiz.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003597/100572443> abgerufen werden.